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REQUERIMENTO N.º 236 /2021 

 

 

Á  

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

 Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, 

para que seja oficiado à Estâncias Metrópole Turismo e Viação Ltda, e a 

EMTU- Empresa Metropolitana Transportes Urbanos, solicitando das mesmas 

que possam encaminhar a este Vereador o seguinte: 

 

 documento contendo o itinerário completo e detalhado das ruas 

por onde trafegam diariamente os ônibus intermunicipais da linha 

1.07 e; 

 

 esclarecimentos a respeito da razão desses veículos não estarem 

cumprindo, segundo os moradores, o itinerário estabelecido para o 

bairro Bom Jardim. 

 

Solicito ainda, que seja encaminhada cópia deste 

Requerimento ao Executivo Municipal. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O questionamento se faz necessário devido a um crescente e 

frequente número de reclamações realizadas por munícipes que residem neste 

bairro e que estão encontrando dificuldades em utilizar o transporte municipal 

aos finais de semana já que os ônibus não estão cumprindo os horários e 

itinerário estabelecidos para a referida linha. 

Gabinete Ver. Menezes do Canil, 11 de junho de 2021. 

a. VEREADOR SILVIO TELLES DE MENEZES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária de 15 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 16 de junho de 2021 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 


